

PROYECTO DE INNOVACIÓN E INVESTIGACIÓN: "En el IES cabemos todos"

Por M^a del Amor Carretero

Durante el presente curso académico varios profesores del IES "Fray Luis de León" de Las Pedroñeras, del IESO "Tomás de la Fuente Jurado" de El Provencio junto con 5 profesoras del departamento de Filología Moderna de la Facultad de letras de la UCLM, seguimos trabajando en un proyecto de cooperación en materia de innovación e investigación entre el profesorado universitario y no universitario de la Comunidad Autónoma de Castilla La Mancha, en el que siguen participando prácticamente todos los alumnos de ambos centros y de todos los niveles educativos. Este proyecto finalizará en abril de 2012 con una duración de dos cursos académicos.

Con este proyecto seguimos intentando despertar en los alumnos el interés por el conocimiento de la lengua, la cultura, las costumbres, la cocina, la historia, la música y otros aspectos de los países de los alumnos extranjeros de nuestros centros, así como de Gran Bretaña, USA y Francia, idiomas estudiados por nuestro alumnado.

Las actividades continúan organizándose fundamentalmente en forma de talleres, grupos de trabajo. La participación de los alumnos es voluntaria u obligatoria dependiendo de las actividades a realizar y si estas son en horario lectivo o por la tarde.

Dentro del proyecto y durante la jornada cultural del día 23 de diciembre se organizó un CABARET en el que por unas horas nos trasladamos al corazón bohemio de París con sus escaparates de perfumes, sus monumentos emblemáticos (Tour Eiffel, Moulin Rouge), sus pintores y carteles, sus delicatessen, su música y bailes.

El programa de actuaciones fue presentado por tres alumnas de 4º ESO (Lucía, Noelia y Laura) en castellano, francés e inglés y constó de las siguientes partes:

"Can,can" de Offenbach, que fue interpretado por alumnos de 4º ESO (Mabelá, Sheila, Celia, Sara y Ana Belén) dirigidos por la profesora de música Gema Salamanca.

"Moulin Rouge" (baile realizado por alumnos de 4º: Miguel, Minerva, Ignacio, Lara, Mabelá, Sheila, Ricardo y Ana Belén. dirigidos por la profesora de Educación física Ana M^a Picazo.

"Tango de Roxanne" interpretado por dos alumnos de 1º de bachillerato (Domingo y Esmeralda) dirigidos por la profesora de francés M^a del Amor Carretero

"Cabaret" interpretado por alumnos de 4º ESO dirigidos igualmente por la profesora de francés.

Entre las diferentes actuaciones los alumnos de comercio vestidos de pintores y de cabareteras, acompañados por diferentes profesores, deleitaron a todos los asistentes con diferentes dulces.

Creo que lo más destacado de esta actividad va más allá del espectáculo en sí y pone de manifiesto la importancia del trabajo en equipo, ya que sin la colaboración de alumnos y profesores de diferentes departamentos no hubiera sido posible, especialmente Conchi y Alejandro por su colaboración artística, profes de inglés (Ana, Rosa, Carmen, Purí, Victoria y Rosario), Marivi y alumnos de francés, Gema de Música, Ana M^a Picazo, Cirió, Elena, Ana y Carmen de comercio y sus alumnos por su colaboración en general, Raúl por ocuparse del escenario (cedido y montado por el Ayuntamiento), del equipo y de colgar los cuadros y, como no Miguel Ángel por financiarnos. Tampoco quiero olvidarme de la Peña "Dementes" de Mota del Cuervo por cedernos la magnífica Torre Eiffel que daba entrada a nuestro cabaret ni de Custo, Carmen, Ino y Milagros que nos facilitaron las sillas para el espectáculo. Desde aquí mi agradecimiento a todos ellos, a los que aparecen en las fotos como a los que aportaron su granito de arena, colaborando en la sombra en el montaje de este espectáculo y a todos vosotros animaros a participar en una nueva actividad que ya estamos diseñando para el próximo curso, y no sólo como espectadores.

Esperamos que el espectáculo haya sido de vuestro agrado. Gracias por vuestra asistencia.